

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37

Beschluss Nr. 1

Gründung einer Arbeitsgemeinschaft zur verbandlichen Kinder- und Jugendarbeit

Antragssteller*in: BDKJ-Dekanatsleitung Ludwigsburg - Mühlacker

Antrag:

Die BDKJ Diözesanversammlung möge beschließen:

Die Diözesanleitung wird beauftragt, die, im Rahmen der Verbandskampagne entstandenen, Materialien insbesondere bei neuen BDKJ-Dekanatsleitungen zu bewerben und zu verteilen.

Begründung:

Wie sollen Kirchengemeinden von der kirchlichen Kinder- und Jugendverbandsarbeit erfahren, wenn nicht durch Menschen wie uns, die schon dabei sind?

Die verbandliche Kinder- und Jugendarbeit ist in den letzten Jahren in den Hintergrund gerückt, was garantiert auch durch mehrere SARS-CoV 2 Wellen bedingt war.

Die Arbeitsgemeinschaft soll den Fokus wieder auf die Vielfalt der Kinder- und Jugendarbeit legen und Möglichkeiten entwickeln dies Gemeinden und Kinder und Jugendlichen so zu präsentieren, dass alle den Verband finden, der zu sich oder zur Gemeinde passt.

Wir sind uns bewusst, dass es eine Verbandskampagne von 2015-2019 gab, allerdings fand diese vor der Sars-Cov 2 Krise statt. Seitdem hat sich viel in der Kinder- und Jugendarbeit entwickelt. Unser Ziel ist es nicht eine neue Verbandskampagne zu gründen, sondern wir möchten eine Möglichkeit erarbeiten wie sich die verschiedenen Verbände vorstellen können.

Adressat*innen:

Alle Mitglieder der Verbände
BDKJ-Diözesanleitung

Handlungsauftrag:

Erstellen einer Arbeitsgruppe die sich mit dem Thema verbandliche Kinder- und Jugendarbeit auseinandersetzt.

Antrag einstimmig beschlossen

Ja- Stimmen: 31
Nein- Stimmen: 0
Enthaltungen: 0